

2 de diciembre de 2024



Exposición sobre la lactancia en el Aeropuerto César Manrique-Lanzarote. © Aena.

El Aeropuerto César Manrique-Lanzarote acoge una exposición sobre lactancia materna

El Aeropuerto César Manrique-Lanzarote presenta una nueva exposición fotográfica dedicada a la lactancia materna, organizada por el Colegio Oficial de Enfermería de Las Palmas. La muestra, abierta al público del 2 al 15 de diciembre en la Sala de Exposiciones de la Terminal 2, consta de 15 fotografías de 60x80 cm. El objetivo principal de la exposición es sensibilizar sobre la relevancia de la lactancia y fomentar un entorno que la apoye de manera efectiva.

El Aeropuerto César Manrique-Lanzarote cuenta con una sala de lactancia, ubicada en la zona de embarque de la Terminal 2.